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Abbau von Trainingsbeleuchtungsanlagen  
Anfrage der CDU-Fraktion vom 21.06.2010 (AN 1214/2010) 
 
Von der Sportverwaltung werden die Fragen wie folgt beantwortet: 

 
1. Welche Vereine sind auf der jeweiligen Sportanlage von der Entfernung der Be-

leuchtungsanlagen betroffen? 
 

Auf der Sportanlage Oberer Bruchweg ist der Verein Sportclub Köln-Brück 07 be-
troffen. 
Auf der Sportanlage Alte Römerstraße ist der Verein SSV Rheinkassel-Langel be-
troffen. 
Auf der Sportanlage Oberstraße ist der Verein SV Westhoven-Ensen betroffen. 

 
2. Wann können die Vereine mit der Errichtung neuer Trainingsbeleuchtungsanlagen 

rechnen (Zeit/Maßnahmen-Plan)? 
 

Die Sportverwaltung hat die Gebäudewirtschaft am 24.06.2010 beauftragt zunächst 
die Erneuerung der Trainingsbeleuchtungsanlagen auf den Sportanlagen Oberer 
Bruchweg und Oberstraße aus Kapazitätsgründen vorzuziehen. Die Arbeiten wer-
den zurzeit im beschleunigten Verfahren ausgeschrieben. Vorbehaltlich der Verga-
be und den Prüfungen (RPA und Vergabeamt) könnte der Beginn der Arbeiten im 
September/Oktober 2010 sein. Unabhängig davon werden zurzeit Ausweichmög-
lichkeiten für die Vereine gesucht, falls sich die Vergabe der Arbeiten verzögert. 
Wie lange die Arbeiten andauern ist schwierig einzuschätzen, weil vieles von der 
Materialbestellung der Firmen abhängt und die Firmen erst das Material bestellen, 
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wenn der Auftrag erteilt ist. Bei optimalem Verlauf könnten die Arbeiten nach sechs 
Wochen abgeschlossen sein. 
 
Die Erneuerung der Trainingsbeleuchtung Alte Römerstraße wird zeitversetzt ca. 
zwei bis drei Monate später realisiert werden. 

 
3. Sind die Vereine vorab von der Verwaltung über die Entfernung der alten Anlagen 

unterrichtet worden? 
 

Unmittelbar nach Feststellung der statischen Instabilität wurden die Vereine von der 
sofortigen Demontage informiert. 

 
 4. Werden Nutzungszeiten der Vereine, insbesondere in den Herbst – und Wintermo-

naten ausfallen? 
 

Die Sportverwaltung wird in Verbindung mit den Sportsachbearbeitern der Bezirke 
die Ausfallzeiten auf anderen Sportanlagen zu kompensieren versuchen.  

 
5.  Wenn ja, gibt es für die betroffenen Vereine Ausweichmöglichkeiten auf anderen 

Sportanlagen? 
 

 Ausweichmöglichkeiten werden zurzeit gesucht und abgestimmt. 
 
 
 
  
 
 
 
gez. Dr. Klein 


